

“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 89 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.

“El decreto de descuentos sigue vigente sólo se harán algunos ajustes, no se descarta que en San Ignacio se bloquee las cuentas”



A pesar de las gestiones que las 13 Ugel de la región Cajamarca, encabezados por el director de la DRE, descuentos y posible bloqueo de cuentas sigue en pie, la última semana en coordinación con algunos congresistas los directores se volvieron a reunir para tratar de dejar sin efecto el decreto 012 que exige los descuentos a docentes

huelguistas.

El director de la Ugel San Ignacio tras su arribo de la ciudad de Lima, afirmó que solo habrá modificaciones en el Decreto y posiblemente se ejecuten los descuentos o se bloqueen las cuentas.

“A pesar que nos hemos reunido con algunos congresistas que nos han atendido para tratar este tema y gestionar el desbloqueo de cuentas, sin embargo, este decreto sigue vigente donde especifica que se debe cumplir las horas de trabajo, y nos han comunicado que solo habrá ligeras modificaciones” Preciso.

“No se descarta que en los meses que vienen bloqueen las cuentas, _ prosiguió el director_ tenemos un equipo de planillas trabajando en Cajamarca, para no perjudicar a los maestros, pero tampoco podemos faltar a la normativa porque las acciones de contraloría se ejercen a lo que nosotros lamentablemente estamos sujetos”.

Sobre las remuneraciones, dijo que dada la recuperación recién se abona el pago de los haberes, esto estaría ocurriendo en otras provincias de Cajamarca, de quienes sus cuentas siguen bloqueadas.

.....
....



“Año del buen servicio al ciudadano”

De los planes de recuperación de clase, afirmó que la gran mayoría han presentado y que el propio Ministerio junto a la Contraloría están saliendo a monitorear el cumplimiento de los planes, pidió a los directores cumplir con lo planificado.

RR. PP UGEL.SI

.....

....